Schönes Resultat zum Saisonabschluss

Für die letzte Runde ging es zum TC Sonnenberg nach Zürich. Die Anfahrt war aufgrund der vielen Einbahnstrassen und Baustellen bereits etwas mühsam, geschweige denn die Parkplatzsituation. Zügig mussten die ersten zwei Spiele begonnen werden, da noch viele weitere Matches an diesem Tag gespielt werden mussten.

Sabrina (R5) spielte gegen eine schlechter klassierte Gegnerin (R7), die jedoch sehr variantenreich und gut am Netz spielte. Da Sabrina ihre Nervosität nicht in den Griff bekam, verlor sie 3:6 und 4:6. Auf dem zweiten Platz war der erste Satz hart umkämpft und Gloria (R6) hatte es mit einer Gegnerin (R7) zu tun, die viele knappe Bälle zu ihrer Gunst deutete. Der im Tiebreak verlorene Satz spornte Gloria aber an und sie gewann dann die beiden nächsten Sätze deutlich mit 6:7, 6:1 und 6:1.

Mittlerweile hatte auch Céline (R6) ihr Spiel aufgenommen. Im ersten Satz fertigte sie ihre Gegnerin (R9) mit 6:1 ab. Da Céline noch vor zwei Tagen mit 40 Grad Fieber im Bett gelegen hatte, machten sich im zweiten Satz ihre schwindenden Kräfte bemerkbar. Da auch ihre Gegnerin besser spielte, musste sie einige Breaks hinnehmen. Schliesslich gelang es ihr aber, davonzuziehen und gewann souverän mit 6:1 und 6:3.

Lisa nahm ihr Spiel während der brütenden Mittagshitze auf und liess ihrer Gegnerin nicht viele Chancen. Mit 6:1 und 6:0 heimste Lisa sich ihren ersten(!) Einzelsieg ein und was für einer!

Langsam knurrten die Mägen der Einsiedlerinnen und eigentlich wäre nun der perfekte Zeitpunkt für eine Sandwichpause gewesen, doch da dies nicht angeboten wurde, wurde halt direkt mit den Doppel weitergefahren. Sabrina und Céline spielten Doppel 1. Es funktionierte sehr gut, obwohl auf der Aufschlagsseite von Céline der Aufschlag ein Glücksspiel war, da die Sonne wirklich am dümmsten Ort am Himmel stand. Einige Punkte mussten auch den Gegnerinnen zugestanden werden, das Schlussresultat war jedoch deutlich: 6:0 und 6:2.

Ähnlich klar war auch Doppel 2 mit Gloria und Lisa. Die beiden siegten 6:1 und 6:2. Somit war der Tag trotzdem gelungen und mit einem 5-1 Resultat haben wir uns in unserer Gruppe nun ein Platz auf den mittleren Rängen gesichert.

Von Sabrina Reding